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Beitrag von „dschlei“ vom 17. August 2005 um 19:38

Zitat von T-RACK

Von den Bildern her gefällt er mir nicht.
Erinnert mich irgendwie an einen aufgeblasenen A2 (und den finde ich bis heute
potthäßlich).
Wahrscheinlich muß man ihn mal live gesehen haben, um den richtigen Eindruck zu
bekommen.
Aktuell gefällt mir unser Dicker wesentlich besser.
Chris

Er soll auch aus dem 4,2 V8 350 Ps bekommen, was ist da denn anders als bei dem VW V8?
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